

## Initiation à l'arbitrage

Posté le Mardi 13 Avril 2010, Par [gscq](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Dans le cadre du partenariat avec le Comité Côte d'Argent, les rugbymen du Collège Saint-Jean Bosco de Gabarret, encadrés par deux arbitres expérimentés Philippe CAMON et Jean Luc VERGE, et de la coordinatrice de la Section Sportive Rugby Christelle Labat, ont suivi une formation de trois demi-journées sur l'arbitrage.

L'objectif était non seulement de mieux faire connaître et appliquer la règle, mais aussi et surtout, de permettre aux collégiens d'avoir un regard plus juste sur la nécessité de ce 31ème homme sur le terrain !

Après deux séances de théorie sur le règlement des moins de 15 ans, les élèves de la Section Sportive Rugby ont, à tour de rôle, revêtus le maillot de l'arbitre, pour, munis d'un sifflet, faire régner l'ordre sur le terrain.

« Pas facile »...« Je respecterai davantage l'arbitre maintenant » ont-ils souligné à la fin du stage.

Comme dirait Monsieur HERRERO : « Comme la vestale chargée de surveiller le feu, l'arbitre mérite déférence, respect et protection» et sachant qu'en UNSS tout comme en club, les jeunes de moins de 15 ans doivent arbitrer les matchs de tournois auxquels ils participent, cet apprentissage semblait incontournable.

Christelle LABAT coordinatrice de la Section Sportive Rugby





Mots clés: [section sportive Rugby](#) , [rugby](#) , [sport](#) , [arbitrage](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)